
Piero Petrucco al dialogo con la Presidente
della  Commissione  UE  sul  futuro
dell’acciaio

5 Marzo 2025

Ieri  si  è  svolto a Bruxelles  un incontro cruciale  sul  futuro dell’acciaio  nell’UE,
nell’ambito del dialogo strategico sull’acciaio, per dare attuazione al nuovo
Piano Ue per la decarbonizzazione e della competitività dell’industria.

In questa occasione, Piero Petrucco, Presidente FIEC e Vicepresidente ANCE, ha
incontrato la Presidente della Commissione europea Ursula von der Leyen, insieme
a  4  commissari  europei  (Maros  Šefčovič,  Wopke  Hoekstra,  Teresa  Ribera  e
Stéphane Séjourné), per presentare la visione del settore delle costruzioni rispetto
alla transizione verso una siderurgia più sostenibile.

In particolare, il Presidente Petrucco ha evidenziato la necessità di:
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Rafforzare  il  ruolo  degli  appalti  pubblici  per  incentivare  l’utilizzo  di
materiali sostenibili, tra cui l’acciaio verde.
Colmare il divario di costo tra soluzioni tradizionali e prodotti a basse
emissioni, introducendo strumenti che ne favoriscano la competitività sul
mercato  e  meccanismi  che  garantiscano  che  i  costi  siano
riconosciuti  alle  imprese  che  usano  i  materiali  green.


